

Elterninformation im Februar 2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

Zu Beginn des 2. Halbjahres informiere ich Sie über die aktuellen Veränderungen am Ratsgymnasium:

Als neue Kollegin begrüßen wir Frau Blauth (Fr, Ch). Frau Hoffmann (En, Ge) kehrt aus ihrer Elternzeit zurück. Nach längerer Erkrankung genesen sind Frau Prietzsch und Herr ten Brink. Als neue Referendare begrüßen wir Frau Evers (De, Ku) und Herrn Sievers (De, Ge). Wir freuen uns sehr, dass sie alle (wieder) an Bord sind! Frau Rösler hat ihr Referendariat sehr erfolgreich beendet und tritt nun eine Stelle an einer Schule in der Nähe von Hamburg an. Auch unser Referendar Herr Wilkens hat sich vom Ratsgymnasium verabschiedet. Herrn Völker danke ich noch einmal herzlich für die spontane Nothilfe im Fach Englisch, ebenso wie Frau Schyma im Fach Kunst. Damit konnten wir die Vertretungsproblematik in diesen Fächern in den vergangenen Monaten mildern.

Leider sind damit aber immer noch nicht alle (Langzeit-)Erkrankungen überstanden. Auch die derzeitige Coronasituation verursacht durch Quarantäne und Erkrankungen weiterhin verstärkt personelle Engpässe. Für die Unterrichts- und Vertretungsplanung ist in diesen Tagen die beste Lösung häufig nur die Entscheidung für die am wenigsten schlechte. Dabei legen wir den größten Wert darauf, digital und in Präsenz einen stabilen Lernfortschritt zu ermöglichen. Die oben genannten Veränderungen machen aber sicher deutlich, dass sich diverse Lerngruppen auf einen Lehrerwechsel einstellen müssen.

Wie Sie dem letzten Brief des Herrn Ministers entnehmen konnten, hat sich die Testpflicht für den Februar geändert: Neu ist, dass nach den Zeugnisferien auch geimpfte und genesene Schülerinnen und Schüler der Testpflicht unterliegen. Davon ausgenommen sind lediglich Personen, die bereits eine Auffrischungsimpfung (die sog. "Booster"-Impfung) erhalten haben. Das entspricht der fachlichen Einschätzung des NLGA und der Vorgehensweise in anderen gesellschaftlichen Bereichen. Als "geboostert" gelten hierbei Personen, die entweder dreimal geimpft sind oder zweimal geimpft plus genesen sind. Damit gilt dann praktisch durchgängig ABIT, es bedarf dazu keiner gesonderten Anordnung mehr. Darüber hinaus finden Sie im Anhang an diese Mail eine gute Übersicht zur Absonderung sowie Quarantäne- und Isolierungsdauern bei SARS-CoV-2-Expositionen und -Infektionen.

Die aktualisierte Erlasslage sieht in den Jahrgängen 5 bis 10 im 2. Halbjahr pauschal für alle Fächer, in denen im zweiten Schulhalbjahr des Schuljahres 2021/2022 schriftliche Arbeiten vorgesehen sind, nur eine schriftliche Arbeit vor. Damit kommen den sonstigen Leistungen (mündliche Mitarbeit, Referate, Kurztests...) eine erhöhte Bedeutung zu. Die Fachlehrkräfte werden Ihre Kinder individuell über die aktualisierten Maßstäbe zur Leistungsbewertung informieren. Falls dabei etwas unklar bleibt, wenden Sie sich bitte zeitnah an die betreffende Lehrkraft. Über die Regelungen für die Jahrgänge 11 bis 13 haben die zuständigen Jahrgangskoordinatoren bereits umfänglich informiert.

Ich wünsche uns allen einen gelingenden Start in dieses zweite Schulhalbjahr. Wir alle hoffen, dass die Omikronwelle möglichst schnell überwunden und bald wieder noch ein bisschen mehr Alltag möglich ist.

Ihre

I. Rehder (Schulleiterin)

Termine

Gesamtkonferenz (Aula, 17:00 Uhr)	21.02.
Känguru-Wettbewerb	17.03.
Osterferien	04.04. bis 19.04.
SchiLF und Zukunftstag	28.04.
mdl. Abitur (Frei für Jg. 5-12)	25.05.
Himmelfahrt	26.05. und 27.05.
Pfingstferien	07.06.
Abigottesdienst (19:00 Uhr, Stadtkirche)	30.06.
Abiturentlassung	01.07.
Sommerferien 14.07. – 24.08.	07.02. bis 11.02.2022